

El Golf Municipal de Gijón se multiplica

GOLF

Los campos de La Llorea y El Tragamón acogerán más de medio centenar de pruebas oficiales, en las que se espera superar los 5.500 jugadores

C. SÁNCHEZ

GIJÓN. El Golf Municipal de Gijón, que incluye los campos de La Llorea y de El Tragamón, presentaba ayer los calendarios para la campaña que hace pocas semanas que acaba de comenzar. Pero antes, tocaba hacer balance del curso pasado, en el que, a pesar del marco so-

cio-económico complicado, ha mantenido su gran actividad. Así lo reflejan sus cifras, ya sus 'greens' acogieron hasta 49 competiciones y más de 51.000 jugadores se han ejercitado en sus instalaciones, o lo que es lo mismo, han soportado el paso de más de un centenar de golfistas al día.

También ha mejorado sus instalaciones con la licitación de un 'putting green' bajo techo, dotado de las últimas tecnologías en toma de datos para mejorar la técnica, que ha sido posible gracias a un convenio con las federaciones asturiana y española.

No obstante, este curso no ha estado exento de adversidades con el deslizamiento de tierras del hoyo 1 de La Llorea motiva-



José Ramón Tuero y Arturo Zarauza, con distintos patrocinadores de los torneos del Golf Municipal de Gijón. ARNALDO GARCÍA

do por las intensas lluvias caídas, lo que ha obligado a solicitar un nuevo 'slope' del campo para po-

der disputar competiciones oficiales en su trazado. También están muy avanzadas las conversa-

ciones, según explican, para el nuevo diseño de El Tragamón, para su transformación en un campo corto.

EL COMERCIO-ABANCA

El nuevo calendario del Golf Municipal de Gijón consta de más de medio centenar de pruebas, entre ambos campos, que espera contar, de nuevo, con una alta participación y superar los 5.500 jugadores. Entre ellos, uno de los más consolidados, estará el Trofeo EL COMERCIO-ABANCA, que regresará puntual a ambos trazados como cada temporada para celebrar su 27 edición.

También acogerá el regional absoluto individual, el de dobles, el puntuable zonal Asturias-Galicia y tres pruebas de los Juegos Deportivos. Mantendrá, asimismo, la gestión telemática de las competiciones a través del 'smartphone'.



Presentación del XIV Cross EPI 'Ramón Gallego', en el salón de recepciones del Ayuntamiento de Gijón. ARNALDO GARCÍA

El Cross EPI 'Ramón Gallego' comienza su cuenta atrás

ATLETISMO

La prueba volverá a adueñarse mañana del recinto universitario gijonés para celebrar su decimocuarta edición

CÉSAR SANCHEZ

GIJÓN. El Cross EPI Gijón 'Ramón Gallego' volverá a ser mañana una de las grandes fiestas del deporte en la Universidad de Oviedo. Un año más, la prueba será también valedera para el cam-

peonato universitario de la especialidad, Gran Premio Normagrup, lo que asegura la presencia en el recinto gijonés de buena parte de los mejores corredores de la institución.

La prueba, que cumplía con la tradición y ayer presentó su decimocuarta edición en el Ayuntamiento de Gijón, pretende ser la de la vuelta a la normalidad de la más multitudinaria cita deportiva en la institución académica asturiana.

El encuentro contó con la presencia de los máximos responsables del deporte local y universitario, José Ramón Tuero, concejal de Actividad Física y Depor-

te, y Miguel del Valle, delegado del rector para la Coordinación Biosanitaria y de la Salud, quien estuvo arropada por Javier Fernández Río, director de Área de Deportes Salud de la Universidad de Oviedo. Inés Suárez, se estrenó en el encuentro como directora de la EPI, aunque su trayectoria en puestos de responsabilidad en el centro ha estado ligada a esta prueba en los últimos cursos. No faltó Joaquín Alonso, en representación del Sporting, que viene colaborando con esta actividad universitaria desde hace varios años.

La carrera presenta numerosas novedades que vienen de la

LOS DATOS DE LA PRUEBA

► **Día y hora.** La prueba se disputará mañana, a partir de las 12.45 horas.

► **Lugar y distancia.** La carrera se celebrará sobre un trazado de 3 kilómetros, en el Campus de Gijón.

► **Categorías.** La organización tiene previstas las categorías absoluta, estudiantes, personal y profesores, equipos y hasta de disfraces. También acogerá el Campeonato Universitario de la especialidad.

colaboración en la prueba de varias asociaciones universitarias, lo que demuestra que «el Campus de Gijón es algo vivo», resaltó Ramón Gallego en su intervención.

Una de esas novedades es que entrarán en juego los drones de la propia Universidad para seguir la prueba y que habrá un encuentro de la comunidad universitaria en la clausura de la carrera.

La prueba cerraba ayer las inscripciones con más de dos centenares de corredores, y se desarrollará íntegramente en el recinto universitario de Viesques, donde tendrán que superar una distancia de tres kilómetros.

El Vetusta consolida su primer puesto en el regional de clubes

AJEDREZ

E. IGLESIAS. La cuarta jornada del Campeonato de Asturias de clubes registró los siguientes resultados en División de Honor: Ensidesa-Oviedo 93, 3,5-2,5; Grupo Covadonga-Gijón 64, 1,5-4,5; Pablo Morán-Antonio Rico, 1-5;

y, Vetusta-Ciudad Naranco, 4,5-1,5, que permite al Vetusta mantener el liderato gracias a las victorias de Iyán Guedes, Iván González, Iván Andrés y Aitor Alonso frente a Félix Argüelles, Jorge Santos, Javier Recuero y Alberto Vergara, respectivamente. Marcos Gutiérrezz entabló con Álvaro

Álvarez y Diego Vergara perdió frente a Marcos Llana, que logró el único triunfo de los naranquistas.

La clasificación de la máxima categoría está de la manera siguiente: 1º. Vetusta, con 8 puntos; 2º-3º. Antonio Rico y Gijón 64, con 6 puntos; 4º. Ciudad Naranco, con 4 puntos; 5º. Ensidesa, con 3 puntos; 6º-7º. Grupo Covadonga y Oviedo 93, con 2 puntos; y, 8º. Pablo Morán, con 1 punto. Para la próxima sesión de juego están previstos los encuentros

siguientes: Ciudad Naranco-Ensidesa, Gijón 64-Pablo Morán, Oviedo 93-Grupo Covadonga y un importante Antonio Rico-Vetusta que fijará en parte las primeras plazas de la clasificación de esta primera fase del torneo, que sirve para determinar quiénes serán los cuatro primeros, que lucharán por el título, y los cuatro últimos, que deberán pelear para librar las dos plazas de descenso.

En Primera División se destaca el Mieres del Camino, que derrotó al Ateneo Obrero 1881. La

tabla está de este modo: 1º. Mieres, con 8 puntos; 2º. Valdesva, con 6; 3º-5. San Juan Bautista, Ateneo 1881 y Siero, con 4; 6º. Escaque 19, con 3; 7º. Grupo 64, con 2; y, 8º. Alfíl, con un punto. En la próxima ronda se enfrentarán así: Grupo 64-Ateneo 1881, Escaque 19-Valdesva, Alfíl-Siero y Mieres-San Juan Bautista.

En Segunda División está al frente de la clasificación el Ciudad Naranco, seguido, a un punto, del Al Paso, Torre de Llanes y Escaque 19.